
Ne confonds pas Les sons qui soufflent. 

→ f, v, s, z, ch, j sont des sons qui soufflent. On les appelle des fricatives. Il existe des fricatives sourdes 
et des fricatives sonores. 

 
 

 Les fricatives sourdes 
 

 

 Les fricatives sonores 
 

f         

 

v        

 

s       
 

z         
 

ch         
 

j         
 

 

Lis les syllabes, puis les mots.                

 
♦ fivo – socha – chofu – vazu – soja – zijo – fija – vachi – soficha – sajofu – fuvoja – sichoju – vizaju    
 
♣ fichu – séché – le jazz – un séjour – vif – chassé – un fauve – du soja – sauvage – chauffage – un visage – 

le solfège  


